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Protokoll der Mitgliederversammlung 

des 1. Juggersportclub-Saarpfalz e. V.  

am 29.03.14 16:00 Uhr 

Theodor-Storm-Str. 13, 66424 Homburg 
 
 

Sitzungsleiter:  Torsten Groß 
 

Protokollführer:  Astrid Engeland 
 

Anwesende: 
 
Torsten Groß, Andreas Brixner, Astrid Engeland, Tim Quien, Nelly Sophie Brügelmann, 
Peter Kaczmarczyk, Michael Kaczmarczyk, Jonas Kopka, Torben Münch, Larissa Schmitt, 
Till Firlus und Anita Naumann (17:15 Uhr) 
 
Die Tagesordnung ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 

TOP 1 Begrüßung  
 
Torsten begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das zahlreiche erscheinen. Die 
Mitgliederversammlung im März war bereits im Dezember bei der Gründungsversammlung 
angekündigt worden. Ziel ist es heute, den Stand der Dinge über den Verein mitzuteilen. 
Auch die verbleibenden Mitgliedsanträge werden noch eingesammelt bzw. ausgefüllt. 
 

TOP 2 Wahl des Protokollführers 

 
Astrid Engeland wird einstimmig gewählt  

 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnungspunkte 

 
Die Einladung inklusive der Tagesordnung ist allen Mitgliedern rechtzeitig zugegangen. Es 
gab keine Einwände. 

 

TOP 4 Beschlussfähigkeit 

 
Torsten stellt die Beschlussfähigkeit fest, da 2/3 der Mitglieder anwesend sind. 

 

TOP 5 Bericht des Vorstands 

 
Bericht des 1. Vorsitzenden: 
 
Der Verein ist eingetragen, die administrativen Dinge sind soweit abgeschlossen. Die 
Sponsorensuche ist gestartet und seitens der Volksbank gab es eine positive 
Rückmeldung. Zum ersten Turnier am 24.05.14 werden bis zu 100 EUR gespendet. Beim 
Wochenspiegel (Lokalredaktion Homburg) gibt es die Möglichkeit 3 Spalten zu belegen. 
Mit oder ohne Bild muss noch geklärt werden. Des Weiteren besteht ggf. die Möglichkeit 
für eine Onlinegalerie und bis zu 20 Bilder in dieWoch (Saarlandweit) als Event-Galerie.  
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Ein weiterer Sponsorentermin mit CV-Sport verlief etwas anders als zunächst erwartet. 
Hierbei geht es um einen Altkleidercontainer, welcher mit unserem Vereinslogo beklebt 
wird. Dieser sollte auf einer freien Fläche aufgestellt werden und mit Altkleider gefüllt 
werden. Die Genehmigung von Homburg würde vorliegen, aber die Hauptproblematik liegt 
darin, dass wir keinen Sportplatz haben, um den Container aufzustellen. Eine 
zeitaufwändige Sammeltour um Altkleider einzusammeln trägt den 300 EUR / to wenig 
Rechnung, da auch eventuell Mietkosten für einen Sprinter anfallen würden. Die 300 EUR 
sind zudem auch noch Geschäftsgebunden, da wir unsere Sportartikel in der Filiale kaufen 
müssen. Momentan ist der Zeitaufwand zu groß, daher überlässt der Vorstand die 
letztendliche Entscheidung der Mitgliederversammlung. Diese verschiebt die  Art des 
"Sponsorings" auf einen späteren Zeitpunkt. 
 
Ein weiterer potenzieller Sponsorentermin mit Decathlon ist bisher noch nicht zustande 
gekommen. Tim Hoffmann steht mit Hrn. Schmitt in Kontakt. 
 
Damit der Verein präsenter wird und der Sport Jugger auch öfters ins Gespräch kommt, 
wird die Mitgliedschaft im Stadtverband für Sport Homburg e. V. angestrebt, damit wir auch 
u. U. Fördergelder erhalten und Kontakte zu anderen Vereinen knüpfen können. Auch 
möchten wir Mitglied im Landessportverband für das Saarland werden. 
 
Die nächsten Projekte "Homepage" und "Konzept Jugger" sind in Arbeit und werden nach 
Fertigstellung alle Mitgliedern präsentiert. Für die Homepage werden aktuelle Bilder von 
einem Fotografen erstellt und verwendet. Der Fotograf wird auch Momentaufnahmen, 
Teambilder, etc. auf dem Turnier am 24.05.14 erstellen.  
 
Das Vereinslogo wird vorgestellt und von nun an überall verwendet.  
 
Bericht des Kassenwartes: 
 
Simon Lanius kann leider nicht persönlich anwesend sein, daher trägt der 1. Vorsitzende 
den Kassenbericht vor: 
 

 Der Kassenbestand wurde am 10.03.14 i.H. v. 402,50 durch Andreas Brixner auf das 
Vereinskonto überwiesen. Sämtliche Belege inklusive einer Einnahme-/Ausgabeliste 
wurde ebenfalls in Papier und als Datei übergeben. Bei der Prüfung wurde festgestellt, 
dass die Belege nicht mit Daten auf der Datei übereinstimmen. Insgesamt wurden 
1.229,54 EUR ausgegeben und 1.643,93 EUR eingenommen. Daraus ergibt sich ein 

Saldo von 414,39 EUR. Die fehlenden 11,89 EUR werden durch Andy überwiesen.  

 Die Einnahmen wurden der Mitgliederversammlung kurz vorgestellt. Auch wurde das 
Startkapital von Hochwald Crazy Sports kurz erläutert. 2014 besteht eventuell wieder 
die Möglichkeit dran teilzunehmen.  

 Zu erwartenden Einnahmen aus dem Turnier: ca. 270 EUR. Von den 11 gemeldeten 
Teams hat kurzfristig das Team aus Mannheim abgesagt, so dass die angepeilten 10 
Teams nun am 24.05.14 teilnehmen, so dann die Startgebühr überwiesen wurde. Hier 
fehlen allerdings nur noch 3 Teams (Karlsruhe, Haßloch, Kaiserslautern). Karlsruhe hat 
am Freitag mitgeteilt, dass die Startgebühr am gleichen Tag überwiesen wird. Die 
Ausgaben für das Turnier belaufen sich auf knapp 250 EUR. Eine genaue Kalkulation 
wird noch erstellt, da bisher nur die Preise der Sanitäter vorliegen.  

 Weitere Einnahmen werden die Mitgliedsbeiträge sein. Die ersten Bestätigungen sind 
an alle Mitglieder ohne Bankeinzug versandt worden.  

 Die Arbeit der Kassenprüfer kann somit aufgenommen werden. 
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 Bei Einkäufen für den Verein, darf der Kassenbeleg auch nur Positionen die den Verein 
betreffen enthalten. Dieser Beleg muss dem Kassenwart direkt übergeben werden. 
Ohne Beleg / Quittung erfolgt keine Auszahlung. 

 

TOP 6 Trainingsordnung 

 
Der Vorstand hat bei seiner Vorstandsversammlung am 25.02.14 angedacht, eine 
Trainingsordnung zu erstellen. Allerdings wird es keine Ordnung sein, die bei Missachtung 
direkt Sanktionen hervorruft, sondern lediglich die Punkte aus der Vereinsphilosophie, 
dem Leitfaden und der Satzung vereinen. Ein Verhaltenskodex wird einen besonderen 
Punkt einnehmen. Die Fertigstellung ist für Ende 2014 vorgesehen.  

 

TOP 7 Turnierteilnahmen 

 
Für die aktuelle Saison sind folgende Turniere bereits in Planung: 
10.05.14: 12. Badische Meisterschaft in Villingen | 7 Zusagen 
24.05.14: 1. Südwest Regionalturnier in Homburg | 9 Zusagen 
05.07.14: 6. Hessische Meisterschaft in Darmstadt | 6 Zusagen 
 
Geplant aber noch nicht im JTR: 
12.07.-13.07.14: 1. Barbarossa-Juggerturnier in Kaiserslautern | 7 Zusagen 
August: Münster, wenn Turnier veranstaltet wird. 
 
Alle Zusagen / Absagen der Mitglieder werden im Forum bekannt gegeben. 
 
Das Australisch - Deutsche Turnier wird im September stattfinden. Medaillen ähnlich wie 
2012 sind geplant. Vielleicht auch noch ein Pokal für den 1. Platz oder Sieger im 
Zweikampf Pompfenduell. Hier ist es wichtig, dass auch Sponsoren mit an Bord sind, 
sonst laufen die Kosten ins Uferlose. Der Auftrag für die Medaillen muss mindestens 6 
Wochen vorher in Auftrag gegeben werden. Die genaue Kosten wird  Andy bei der Firma 
Knott erfragen.  
 

TOP 8 Liga-Gremium Frühlingssitzung 
 
Bericht des Schriftführers: 
 
Tim Hoffmann kann leider nicht persönlich anwesend sein, daher trägt der 1. Vorsitzende 
die Auszüge des Ligagremiumstreffens vor: 
 
Verweis auf die Anlage: "Ligagremiumstreffen". Die Aufgabe der OB-Leute in der Region 
Südwest sollen zwei Obmänner übernehmen. Andy stellt sich als Obmann zur Verfügung. 
 
Auf der Frühlingssitzung wurden unter anderem auch die Regionen festgelegt. Das 
Saarland ist zusammen mit Rheinland-Pfalz die Region Südwest. Zu der Region West 
gehört auch Hessen. Bei der Festlegung wurde auf die Fläche und der Anzahl der Teams 

in der Region geachtet. Diskussion: je nach Gestaltung der Playoffs besteht die Gefahr, 
dass vielleicht Teams aus der benachbarten Region nicht teilnehmen werden, wenn die 
Wertung für die Quali nicht zählt. Auch der Spaßfaktor "Hauptsache wird sind dabei" ist 
vielleicht nicht gewährleistet. Warum sollten Teams aus der Region gegen ein Team aus 
einer Fremdregion spielen, wenn keinen direkten Nutzen zu erkennen ist? Je nach 
Wettkampfeinstellung kann das eher kontraproduktiv für den Juggersport und den 
Ligabetrieb sein. Auch Darmstadt hat bereits bedenken für die Zugehörigkeit ihrer Region 
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angemeldet. Im gemeinsamen Trainingslager am ersten Aprilwochenende (04.04. - 06.04.) 
ist das auch ein Thema. Hier sollte eher die bisherigen Turnierteilnahmen und 
Himmelsrichtung berücksichtigt werden, statt stur die Landesgrenzen zu ziehen. 
 
Der Beschluss vom 15.03.14 Ligabetrieb der German Jugger League wurde verteilt. 
 

TOP 9 Sonstiges 

 
Trikots: 

 

 Laut Einkaufsliste haben wir 24 Hosen und 24 Shirts gekauft. 

 Laut Bestandsliste haben wir 16 Hosen und 20 Shirts  

 Laut Einnahmebeleg wurden 4 Trikotsätze verkauft. Somit fehlen 4 Hosen! Bisher war 
es nicht möglich die Hosen aufzuspüren, so dass wir davon ausgehen müssen, dass 
die Hosen entweder ausversehen jemand zu Hause hat, ausgeschiedene Spiele ein 
Teil nicht zurück geben haben oder kaputt gegangen sind und dies nicht gemeldet 
wurde. 

 
Anregungen für Sponsorensuche. Eine Infomappe über Jugger und den Verein wird nach 
Fertigstellung an die Teammitglieder verteilt, die dann an Ihre Kontakte weitergegeben 
werden können. 
 
Vereinspompfenbenutzung: 
 
Absprache mit den Pompfenwarten. Laut Protokoll vom 22.09.13 sind die bestellten 
Pompfenwarte Jonas Kopka und Andreas Brixner 
 
Werbemaßnahmen: 
 
Bekanntheitsgrad steigern durch Veröffentlichung im Jugendkalender der Stadt Homburg 
(wieder verfügbar ab 2015), Radio Homburg, Flyer und Plakate an Schulen sowie nach 
Möglichkeit draußen trainieren.  
 
Absprache Termine zum Trainieren über das Forum. Feste Trainingszeiten sind Dienstag 
und Sonntag. Zusatztermine können jederzeit absolviert werden. 
 
Australienturnier kann nicht am Sportzentrum Erbach absolviert werden, da das Zelten im 
Wohngebiet nicht gewünscht ist. Generell sollte die Schlafmöglichkeit  auf dem 
Austragungsort möglich sein. Zwecks Zeltgelegenheit laufen Anfragen an Schwarzenbach 
und Reiskirchen. Till hat noch mitgeteilt, dass bei Jugendspielen die Möglichkeit bestünde, 
dass die Teilnehmer in der Halle schlafen. Andy nimmt Kontakt mit Herrn Hoffmann bei der 
Stadt Homburg auf. 
 
 

Ende der Sitzung: 18:06 Uhr 
 
 
 
----------------------------------------   ----------------------------------------- 
Torsten Groß      Astrid Engeland 
1. Vorsitzender     Protokollführerin 
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Anlagen:  
Tagesordnung 
Einladung Mitgliederversammlung 
Logo 
Kassenbericht 
Meisterschaften 2014 
Ligagremiumstreffen 


